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La  hasta  ahora  portavoz  del  PP  de  Petrer,  Pepa
Villaplana, no irá en la lista electoral en las próximas
elecciones del 28 de mayo. La lista, previsiblemente, se
presentará hoy mismo. Villaplana afirma que ha tomado
esta  decisión  por  motivos  personales  y  profesionales,
pero no deja el partido: "No me iré del PP en la vida, es
mi  partido,  seguiré  siendo  presidenta  a  nivel  local  y
portavoz municipal hasta que concluya la legislatura. Soy
una persona íntegra y no me voy a otros partidos".

Los populares mantuvieron ayer dos reuniones, una de la
ejecutiva y otra de la lista, en las que estuvo presente y
comunicó su decisión, asegurando que colaborará con la

campaña y con Paco Ponce. 

Villaplana ha sido edil  del  PP  durante  los  últimos  20
años,  hasta entonces había formado parte  de la  vida
social y festera de Petrer de forma activa. De 2007 a
2015  lideró  las  concejalías  de  Servicios  Sociales,
Medio  Ambiente,  Turismo,  Igualdad  y  Desarrollo
Económico.

"He  pasado  los  mejores  20  años  de  mi  vida,  tanto
personal como políticamente, he sido madre y tras 20
años de servicio público quiero iniciar nuevos proyectos
profesionales, dedicar tiempo a mi familia, a la que le he
robado demasiado tiempo", ha dicho a Valle de Elda. 

La popular Pepa Villaplana abandona la política
activa en Petrer tras 20 años
13/04/2023

La popular no dejará el partido.
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Villaplana hace una valoración muy positiva de la época
que cerrará el próximo mes de junio: "Han sido cinco
legislaturas  muy  positivas,  me  siento  una  gran
afortunada, he trabajado en lo que me ha gustado, he
conocido  a  gente  maravillosa,  he  trabajado  por  mi
pueblo y he conseguido proyectos que nos propusimos.
Me  llevo  un  gran  amor  por  todos  los  compañeros  y
trabajadores del Ayuntamiento así como un gran aprecio
por los compañeros de la oposición, pues siempre me
han respetado como mujer y como política". 

La  edi l  af i rma  que  "soy  consecuente  con  mis
pensamientos, tengo la suerte de ser una mujer libre y he
tomado la decisión de cerrar esta época tan bonita e
iniciar una nueva".

Seguirá como concejala y portavoz del PP hasta que se
disuelva la actual legislatura a mediados del mes de junio
y apoyará la campaña a la alcaldía de su compañero
Paco Ponce.
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